

## ASSEMBLEE GENERALE DE RENTREE

L'assemblée générale de rentrée de l'UD s'est tenue le mardi 13 septembre à l'espace Héлитas à Aurillac en présence de :

- Bernard THIBAUT membre du conseil d'administration de l'OIT venu présenter son livre « *la troisième guerre mondiale est sociale* ».
- Agnès NATON du comité régional Rhône alpes.
- Rosa DA COSTA du comité régional Auvergne.
- David GISTAUD référent confédéral pour l'UD 15.

Eric DEBUIRE, Secrétaire Général de l'UD, dans son introduction au débat a rendu un vibrant hommage à Georges Séguy. Il a évoqué ses différentes venues dans le Cantal à l'initiative de l'UD et de l'IHS.



Ensuite la réunion s'est déroulée en trois parties : un débat avec l'assistance où la situation préoccupante de plusieurs entreprises a été évoquée ; LAFA ; PYRAM ; mais aussi l'Hôpital et le transport ferroviaire (ligne Aurillac – Brive); la présentation de la campagne « *élection TPE* » par Laurence LAYBROS. (Voir page 3); l'intervention de Bernard Thibault qui nous a présenté son livre . A cette occasion, il nous a dressé un tableau des conditions de travail dans le monde où près d'un salarié sur deux n'a pas de contrat. Plusieurs pays pratiquent encore l'esclavage, ce qui n'empêche pas la France de commercer avec eux.

Le matin à l'UD et l'après-midi avant de repartir il a dédicacé près de 80 livres.

## ETIQUETTE

Dispensé de timbrage **AURILLAC COTI**

**P**

**PRESSE**  
DISTRIBUEE PAR  
**LA POSTE**

Déposé le :  
**29 septembre 2016**

**UD CGT**  
8 place de la Paix  
15012 Aurillac cedex

Le n° : 0.50 €

Abonnement 1an : 2 €

Directeur  
de la publication :

**Eric DEBUIRE**

ISSN : 0246-4535  
N° CPPAP 0320 S 07 198

Conçu et réalisé par  
nos soins



### L'INSTITUT D'HISTOIRE SOCIALE DU CANTAL: DIX ANS DÉJÀ ET DE NOUVEAUX PROJETS.

La récente assemblée générale de l'IHS a adopté à l'unanimité les rapports d'activité et financier et élu un conseil d'administration. Le Bureau issu de ce Conseil a élaboré les projets 2017 qui prolongeront dix années d'initiatives rassembleuses et s'élargiront sur St-Flour et Riom-ès-Montagnes avec la projection du film "La Sociale" sur les bâtisseurs de la Sécurité Sociale, au cours du premier trimestre et un débat autour d'une exposition sur la place des femmes pendant la guerre 14/18 à l'automne également décentralisé.



La société PYRAM basée à Vic-sur-Cère et propriété du groupe NEO-FORM, rencontre actuellement des difficultés qui ont amené sa direction à demander un plan social afin de supprimer

20 emplois ciblés sur les services qualité et vente. La CGT PYRAM se bat contre tous plans de dégraissage et elle est favorable à la mise en place, conformément à la loi, d'un plan pénibilité qui permettrait des départs anticipés à la retraite. Elle a rencontré à plusieurs reprises le Préfet et a organisé un débrayage au sein de l'usine le jeudi 15 septembre dernier.